

La UMH y un centro de México investigarán sobre alimentación - La Verdad - 08/09/2015



Miembros de la delegación mexicana, en la UMH. :: lv.

La UMH y un centro de México investigarán sobre alimentación

La delegación de Sonora visita los campus de Elche y Orihuela de la Miguel Hernández y se interesa por sus estudios científicos sobre el dátil

:: M.T.B.

ELCHE. Los investigadores del Centro de Investigación en Alimentación y Desarrollo A.C. del estado de Sonora (México) Armida Sánchez Escalante y Gastón Torrescano Urrutia, pertenecientes al Consejo Nacional de Ciencia y

Tecnología de México (Conacyt), visitaron ayer los campus de Orihuela y Elche de la Universidad Miguel Hernández (UMH).

El objetivo de esta visita fue conocer los avances que realiza la institución académica ilicitana en el área de los productos cárnicos y en la valorización de los coproductos de las industrias agroalimentarias, así como establecer líneas de investigación conjunta entre ambas instituciones, según la UMH.

La delegación se reunió con varios grupos de investigación de la universidad para establecer líneas de estudio conjuntas, así como para potenciar el intercambio académico entre ambas instituciones a nivel de máster, doctorado y de investigación. Dichas colaboraciones se establecerán dentro del acuerdo marco suscrito entre la UMH y el Centro de Investigación en Alimentación y Desarrollo mexicano.

Durante la visita, los investigadores se interesaron por la valorización del dátil, ya que el estado de Sonora es la principal zona productora de dátiles en México, así como por las investigaciones que la UMH realiza con este producto, a través de los grupos de investigación y de la Cátedra del Palmeral d'Elx.

Asimismo, los representantes mexicanos recibieron información sobre el material docente editado por el Grupo de Industrialización de Productos de Origen Animal de la Universidad (IPOA), dentro del Área de la Ciencia y Tecnología de Alimentos de la Miguel Hernández. Además, se interesaron por los Programas de Divulgación de la Ciencia que posee la UMH.

También participaron en el programa de Radio UMH de Salud y bienestar a través de la alimentación, donde compartieron su experiencia en I+D+i en distintos proyectos realizados con las industrias agroalimentarias mexicanas. También reflexionaron sobre la importancia de investigar en desarrollo e innovación y respondieron a preguntas de los radioyentes sobre los chiles y cómo éstos contribuyen al sabor picante de los alimentos mexicanos.

Alumnos franceses en el CEU

La Universidad CEU Cardenal Herrera en Elche celebró ayer la jornada de bienvenida a los 50 estudiantes franceses que se han matriculado en el primer curso del grado de Fisioterapia. La jornada se inició con charlas de bienvenida a cargo del vicerrector, César Casimiro, del director del centro de Elche, Francisco Sánchez, los vicedecanos y los coordinadores.

Como novedad, tal y como señaló el vicerrector del centro de Elche, «los estudiantes han tenido durante tres semanas un curso de inmersión lingüística al castellano que se ha desarrollado durante el mes de agosto, con el objetivo de favorecer una rápida integración en el sistema universitario español».